

Rehbachfest 2025

Neuhofen feiert am **Freitag, 27.06.2025** und **Samstag, 28.06.2025** wieder sein traditionelles Rehbachfest. Die Eröffnung findet freitags um 18.00 Uhr statt. Unterstützung bekommt der Ortsbürgermeister Ralf Marohn von der Festprinzessin Nadine II. Wie im vergangenen Jahr, gibt es zur Begrüßung am Stand der **Dubbebrieder Neuhofen e.V.** neben der Festbühne auf dem Rehbachwanderweg, Schorle „fer umme“.

50 Jahre Rehbach-Verlegung in Neuhofen hat der Heimat- und Kulturkreis Neuhofen anhand von Bildern dokumentiert, diese Bilder können während des Festes entlang des Rehbachwanderweges in Augenschein genommen werden.

Auf der VfL-Bühne heizt Dany Lahdo am Freitag um 19.00 Uhr mit ihrer Hip-Hop-Truppe die Stimmung an, anschließend gibt es „Schlager“ von Newcomer-DJ's.

Ab 20.30 Uhr gibt es auf der Festbühne von der Landauer Band „**ACOUSTIC VIBRATION**“ 100% handgemachte und stilvolle Live-Musik auf höchstem Niveau – dafür steht „**ACOUSTIC VIBRATION**“.

Mit hoher Begeisterung und einer besonderen Instrumentierung wird eine abwechslungsreiche Mischung aus gefühlvollen, emotionalen sowie stimmungsvollen Klängen aus diversen Genres dargeboten.

Mit purer Leidenschaft, ganz viel Charme, mitreißenden Animationen und der perfekten Songauswahl baut die Band zum Publikum einen besonderen Draht auf und sorgt für ein unvergessliches Erlebnis.

Am nächsten Tag wird es sportlich. Bei den Country-Line-Dancer wird das Tanzbein geschwungen, der Verein bietet ab 17.00 Uhr verschiedene Workshops an. Um 18.00 Uhr startet in der Rehbachhalle die Turnvorführung der VfL Turnabteilung.

Nach einer kurzen Verschnaufpause spielt um 20.00 Uhr auf der VfL-Bühne die Band **“THE BEAT BROTHERS”**. Auf 45 Jahre Erfahrung kann die Band **„THE BEAT BROHTERS“** mittlerweile zurückblicken. So konzentriert sich die Band auf eine der wohl kreativsten Zeiten der neuen Musikgeschichte, die 1960er bis 1990er Jahre. Neben Interpreten wie den Beatles, den Rolling Stones oder den Beach Boys präsentieren die vier Musiker Songs, an die sich sonst kaum eine Coverband heranwagt. Um „Another brick in the wall“ (Pink Floyd), „I want to break free“ (Queen), „Sultans of swing“ (Dire Straits) oder „Hotel California“ von den Eagles authentisch herüberzubringen, nutzen sie die ganze musikalische Bandbreite ihrer Instrumente aus. Mit zwei Gitarren, Bass, Schlagzeug und viermal Gesang ergibt sich ein stimmungsvolles Ganzes, handgemacht und zu hundert Prozent live. Aber auch der ein oder andere Hit

aus den 1980ern, zum Beispiel „Owner of a lonely heart“ (Yes) hat es ins Repertoire geschafft.

Die Musik der 70er Jahre ist zeitlos! Selbst 50 Jahre später ist sie Teil jeder Playlist, und egal ob jung oder alt, die Schlager von damals werden von Allen gleichermaßen gefeiert. Hits wie „eine neue Liebe ist wie ein neues Leben“ oder „Über sieben Brücken“ kennt und liebt man einfach.

„Fredy Blanco und die Schlaghosen“ haben sich der Discokugel-Ära verschrieben und präsentieren ihre **„große 70er Jahre Kult-Schlagershow“** auf der Festbühne ab 20.30 Uhr.

Acht Vollblutmusiker, die das Lebensgefühl der 1970er selbst erlebt haben und nun an ihr Publikum weitergeben. Natürlich im standesgemäßen Outfit, voller Herzblut, ansteckender Leidenschaft und Respekt für diese Ära, als der „Tatort“ erstmals ausgestrahlt wurde, Udo Jürgens zum Superstar avancierte (u.a. „ehrenwertes Haus“), Rudi Carell die Spielshow erfand (u.a. „wann wird´s mal wieder richtig Sommer“ und Peter Maffay noch „So bist Du“ sang. Eine Show, die mitreißt und begeistert.

Die Neuhöfer Vereine verwöhnen ihre Besucher mit leckerem Essen, Cocktails, Wein und Bier.

Das neue **„WEINDORF“** am Partnerschaftsbrunnen öffnet an beiden Tagen ab 16.00 Uhr. Wer mit Stil in gehobener Atmosphäre eine Vielzahl erlesener Weine im Stielglas und leckeren Flammkuchen genießen möchte, ist im Weindorf bestens aufgehoben!

Folgende Weingüter werden von den Neuhöfer Vereinen im Weindorf präsentiert

Weingut WOLF aus Bad Dürkheim – Ungstein

Weingut Micheal & Steffen Burnikel aus Niederkichen

Weingut Michael Schroth aus Asselheim



An die kleinen Festbesucher wurde ebenfalls gedacht, neben Angelspiel, Karussell und Bungee-Trampolin finden Kinderschminken, sowie Mal- und Bastelangebote und Kinderanimation statt.



Am Samstag startet von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr erstmals der **MITMACH-Spieleparcours „REHBACHFISCHE“**. Die Betreuung der Spiele erfolgt durch die kommunalen Kindertagesstätten Im Pavillon, Villa Kunterbunt, Wirbelwind, der Betreuenden Grundschule und dem Jugendzentrum Neuhofen.

Abgerundet wird das Angebot mit dem Süßwarenstand Roger Werlich, einem Angelspiel und Pfeilewerfen

Die Ortsgemeinde und die Neuhöfer Vereine haben wieder ein abwechslungsreiches Programm organisiert und freuen sich auf Ihren Besuch.